



Monreal revela cuándo se analizará la reforma electoral de Sheinbaum: “El INE actúa por capricho”

El diputado morenista acusó que un grupo de consejeros electorales actúa de “manera extralimitada”

Por **Fernanda López-Castro**

25 Jun, 2025 02:03 p.m. |



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, adelantó su respaldo a la reforma electoral que anunció ayer la presidenta **Claudia Sheinbaum**, que aún no ha sido presentada ante el Congreso de la Unión, con la cual se realizarán modificaciones a los recursos del Instituto Nacional Electoral (INE).

El diputado morenista afirmó que Sheinbaum “tiene razón” al anunciar una reforma electoral, por lo que indicó que el grupo parlamentario de Morena “está listo” para analizarla y deliberarla; sin embargo, reveló que esto **será hasta el 1 de septiembre**, cuando comience el nuevo año legislativo.

“Nosotros estamos listos, pero será hasta el 1 de septiembre, ya no habrá periodos extraordinarios, esta será la última ocasión en este proceso, en este receso, que se lleve a cabo un periodo extraordinario, y será hasta el 1 de septiembre cuando inicie el análisis la discusión y la deliberación sobre la reforma electoral que ha anunciado la presidenta Claudia Sheinbaum”, dijo en entrevista con diversos medios de comunicación en el Palacio de San Lázaro.

[Monreal revela cuándo se analizará la reforma electoral de Sheinbaum: “El INE actúa por capricho” - Infobae](#)